
    
           MOUNTAIN CITY OBEDIENCE CLUB  
        CLUB D’OBEISSANCE MOUNTAIN CITY 

              
          OFFICIAL PREMIUM LIST  
           PROGRAMME PRELIMINAIRE OFFICIEL 

             ALL BREED/MIXED BREED  
  LICENSED OBEDIENCE & RALLY TRIALS  
           CONCOURS OFFICIELS D’OBEISSANCE ET RALLYE 
        TOUTES RACES/CHIENS DE RACE CROISEE 

                              Held under Canadian Kennel Club Rules 
                          Selon les règlements du Club Canin Canadien 

                  UNBENCHED - UNEXAMINED - INDOORS  
                    SANS EMPLACEMENT- SANS EXAMEN - À L'INTÉRIEUR 

         SATURDAY MAY 23, 2015    TRIAL 207-208 
       SAMEDI LE 23 MAI 2015      CONCOURS 207-208 
 

       SUNDAY MAY 24, 2015     TRIAL 209-210 
       DIMANCHE LE 24 MAI 2015     CONCOURS 209-210 

 

   CENTER SPORTIF KIRKLAND  
        16950 BOUL. HYMUS, KIRKLAND, MONTREL, QUEBEC 

    LIMITED ENTRY / INSCRIPTIONS LlMITÉES 

      CLOSING DATE FOR ENTRIES     MAY 8, 2015 
      DATE LIMITE DES INSCRIPTIONS    LE 8 MAI 2015 
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 MOUNTAIN CITY OBED. CLUB/CLUB D’OBEISSANCE MOUNTAIN CITY  
                EXECUTIVE/EXECUTIF – 2014/2015 
President/Présidente  Line Laprade                 Conseillurs – Jacques Coté 
Vice-Présidente    Micheline Coté       - Jean-François Paquette 
Secretary/Secrétaire  Lea Langlois 
Treasurer/Trésorier  Norma Brennan 
TRIAL COMMITTEE/COMITÉ DU CONCOURS 
CHAIRPERSON/PRÉSIDENTE   TRIAL SEC./SEC.DU CONCOURS 
Jacques Côté,     Lea Langlois,  
150 Hudon,     25 Parc Burgoyne, 
Chateauguay, Qc. J6J 5J7   Lery, Qc. J6N 1H1 
Tel: 450-699-1350    Tel: 450-692-0330  
etco1530@hotmail.com   lea.langlois@videotron.ca 

Chief Ring Steward/chef commis   Yves Duchene 
Trophies/Trophées     Norma Brennan 
Equipment/Equipement    Jacques Coté 
Hospitality/Hospitalité   Maureen Bottinga 
MCOC-WEB-SITE    www.mcoc-dog-training.com 
VETERINARIAN/ VÉTÉRINAIRE Centre Vétérinaire DMV (24h)  
2300 54e, Lachine, QC 514-633-8888 

CANADIAN KENNEL CLUB/LE CLUB CANIN CANADIEN 
Lance Novak, Exe.Dir.,    Tel: 416-675-5511  
200 Ronson Dr. Suite 400    Inovak@ckc.ca 
Etobicoke, Ont., M9W 5Z9 

CKC QUEBEC DIRECTOR    CKC OBEDIENCE REP. QUEBEC REP. DU CCC 
DIRECTEUR DU CCC-QUEBEC  L'OBEISSANCE 
Linda St.Hilaire,     Michael Calhoun,  
2330 St.Clement,     540 Montée Giroux,  
Quebec, Qc. G1E 3W8    Hemmingford, Que. JOL 1H0  
lindasthilaire@videotron.ca   Tel: 450-247-0259 
JUDGING ASSIGNMENTS/ATTRIBUTION DES JUGES 
           Trial/concours 
Delvyn Lunn      207                   Pre-Novice-Novice A,B,C, Novice Inter. Open/ouverte A 
234 Argyle  Ave.      208  Open/ouverte B, Utility A, B 
Wallaceburg, On.      209  Open/ouverte B, Utility A, B 
N8A 4S9       210  Pre-Novice-Novice A,B,C, Novice Inter. Open/ouverte A 
        
Lucie Leduc,      207  Open/ouverte B, Utility A, B 
1042 Prescott,      208  Pre-Novice-Novice A,B,C, Novice Inter. Open/ouverte A 
St.Jean-sur-Richelieu,Qc.     209  Pre-Novice-Novice A,B,C, Novice Inter. Open/ouverte A 
J3A 1Z8       210  Open/ouverte B, Utility A, B 
 
Deana Abbott,      207  Rally – all classes 
144 Glen Castle Rd.      208 
Kingston, On. K7M 4N6 
 
Gail Wormington,      209  Rally – all classes 
517 Donegani, apt.101     210 
Pointe Claire, Qc. H9R 2W8 
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  OFFICIAL PRIZE LIST-OBEDIENCE 

 It is through the kindness of friends and members of the Mountain City Obedience 
 Club that the following trophies and rosettes are offered: 

            TROPHIES AND ROSETTES   ARE OFFERED FOR QUALIFYING SCORES ONLY  
 In each class ) 1st Highest Score - A trophy and a rosette  
 In each trial)    2nd Highest Score - A rosette 

 HIGHEST SCORE IN EACH TRIAL  $50 and a rosette   

 MCOC CHALLENGE TROPHY is offered for the highest aggregate score in any 
 three trials in any one class. Permanent possession shall be awarded to the owner 
 who has won this trophy three consecutive times, not necessarily with the same 
 dog. 

 THE BECKY TROPHY is offered in memory of Lorna Casgrain and her   Standard 
 Poodle, “Becky”,Can/Am UDT, for the highest aggregate score in any three trials 
 in any class, owned and handled by a member of Mountain City Obedience Club. 
 Permanent possession shall be awarded to the owner who has won this trophy 
 three consecutive times, not necessarily with the same dog. 

 HIGHEST SCORING DOG IN GROUP 7 - A trophy is offered by Micheline Coté in 
 the name of her Australian Shepherd-GMOTCH.Apaloutok Mountie, Am.UDX for 
 the highest score in any one trial in any one class by a dog in the Herding Group. 
 Permanent possession shall be awarded to the owner who has won this trophy 
 three consecutive times, not necessarily with the same dog. 

 SPECIAL TROPHIES IN THE FOLLOWING CATEGORIES:  
 FOR THE HIGHEST SCORE IN ANY ONE TRIAL IN ANY ONE CLASS BY A: 
 Australian Shepherd   Poodle (any variety) 
 German Shepherd   Shetland Sheepdog 
 Golden Retriever    West Highland White Terrier 
 Labrador Retriever   Dog in either Novice A or Open A 
 
  
 OFFICIAL PRIZE LIST-RALLY OBEDIENCE 
 ROSETTES AND RIBBONS ARE OFFERED FOR QUALIFYING SCORES 
 In each class in each trial 
 1st Highest Score - A rosette  
 2nd-3rd-4th Highest Score - A ribbon 
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    LISTE DE PRIX OFFICIELS-OBEISSANCE 

Les trophées et les rosettes suivants sont offert par les membres et les amis du Club 
d’obeissance “Mountain City”: 

TROPHEES ET ROSETTES SONT DES OFFRES  POUR LES POINTS DE 
QUALIFICATON SEULEMENT 
Chaque classe )   Le plus haut pointage - un trohpée et une rosette  
chaque concours) Le deuxième plus haut pointage –une rosette 

CHAQUE CONCOURS-LE PLUS HAUT POINTAGE $50 et une rosette  
LE TROPHEE “MCOC CHALLENGE” sera offert pour le plus haut pointage 
cumulatif de trois concours, peu importe la classe. La possession permanente reviendra à 
celui qui aura gagnée le trophée trois années consécutives et pas nécessairement avec le 
même chien. 

LE TROPHEE “BECKY” sera offert en mémoire de Lorna Casgrain et de son caniche 
standard, “Becky”,Can./Am.UDT, au chien qui aura obtenu le plus haut pointage cumulatif 
de trois concours, peu importe la classe. La possession permanente reviendra à celui qui 
aura gagnée le trophée trois années consécutives et pas nécessairement avec le même 
chien. Ce trophée sera offert à un membre du MCOC qui est propriétarie et manieur du 
chien gagnant. 

MEILLEUR COMPTEUR DU GROUPE 7 - Un trophée sera offert par Micheline Coté au 
nom de son chien - Berger Australien - GMOTCH Apaloutok Mountie, Am.UDX pour le 
chien qui aura obtenu le plus haute pointage à n’importe lequel des quatre concours, peu 
importe la classe. La possession permanente reviendra à celui qui aura gagnée le trophée 
trois années consécutives et pas nécessairement avec le même chien. 

UNE TROPHEE SERA OFFERT POUR LE PLUS HAUTE POINTAGE A N’IMPORTE 
LEQUELS DES QUATRES CONCOURS PAR UN: 
Berger Australien    Caniche (toute variété) 
Berger Allemand     Berger Shetland 
Rapporteur Dore    Terrier Blanc du West Highland 
Rapporteur Labrador   Chien dans la classe Novice A ou Ouverte A 

LIST DE PRIX OFFICIELS-RALLYE 
LES CHIENS DOIVENT SE QUALIFIER POUR ETRE ELIGIBLE AUX PRIX 
Chaque classe - chaque concours 
Le plus haute pointage - un rosette    
Le 2ième-le 3ième-le 4ième - un ruban 
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 EXHIBITORS ARE ASKED TO NOTE THE FOLLOWING: 
1. A CKC blue ribbon is awarded to each dog earning a qualifying score.   
2. Dogs MUST be kept on leash in the venue and precinct areas except when being 
judged.  The venue is defined as the confines of the Arena building and the precinct is the 
enclosed rink area where the rings are situated.   
3.The Mountain City Obedience Club will use all reasonable care to guarantee the safety of 
dogs and exhibitors, but will not be responsible for the loss or injury, however caused, to 
any dogs, exhibitors or property.   
4. Only those dogs registered individually with the CKC or eligible for individual registration 
may be entered at these trials. 
 5.The following classes will be provided in each Obedience trial: 
Pre-Novice, Novice A-B-C, Nov.Int.,Open A- B, Utility A- B 

Rule changes for Obedience/Rally - effective January 1, 2015 
As there have been numerous changes in the rules and regulations, it is the responsibility 
of each exhibitor to familiarize themselves with these changes. Rule books may be 
purchased from the CKC order desk. 
 
The following classes will be provided in each Rally-Obedience trial: 
Novice A - B - Advanced A - B - Excellent A – B 
Dimensions of rally ring: 40 feet by 50 feet. 

6. LOCATION Centre Sportif KIRKLAND , 16950 Hymus Blvd., Kirkland, Montreal, Que. 

7. JUDGING will commence at 8:30 a.m. Saturday and Sunday.  
Arena will be open at 7:30 a.m. 

8. NO BITCHES IN SEASON MAY COMPETE - If a female entered in the trials comes in 
season between the closing date for entries and the dates of the trials and a veterinarian’s 
certificate certifying this is delivered to the Trial Secretary on or before the date of the trial, 
Mountain City Obedience Club will refund the entry fees. 

9. ENTRIES: Mail entries to: Mrs.Lea Langlois, 25 Parc Burgoyne, Lery, Que. J6N 1H1 

10. ENTRY FEES 
 $28.00 for each entry in each obedience trial  
 $28.00 for each entry in each rally obedience trial 

 $ 8.80 listing fee 

PAYABLE TO : MOUNTAIN CITY OBEDIENCE CLUB 
 Entries will not be accepted without fees.  
Entries MAY NOT be changed and fees ARE NOT refundable after the closing date. 

U.S. EXHIBITORS It is recommended that you purchase a Postal Money Order or 
Bank Draft in CANADIAN FUNDS, however, if you wish, you may pay in U.S. FUNDS 
at the above rates. Any entry with a cheque made “Payable in Canadian Funds” will have to 
be rejected.  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11. LISTING FEES A CKC listing fee of $8.80 per dog for each entry per trial must be 
included with your entry if you are not able to show on your entry form the CKC individual 
registration number or an event registration number (ERN). 

The CKC DOES NOT confer a title on any dog until it is registered in the CKC records. No 
dog is eligible to compete in the Open class unless it is individually registered with The 
Canadian Kennel Club. 

12. CLOSING DATE FOR ENTRIES MAY 8, 2015 or  when the judge’s assignment has 
been reached - 7 hours of judging  based on the formula of 9 Pre-Novice, 8 Novice,  
8 Novice Intermediate, 7 Open and 6 Utility dogs/hr. in Obedience and 35 dogs per trial in 
Rally Obedience whichever comes first. A “Reserve List” will be maintained, according to 
The Canadian Kennel Club regulations. 

13. ENTRY FORMS must be complete in every respect and exhibitors must abide by any 
errors made in entering their dogs regardless of how, or by whom the entry was made. 

ONLY AN OFFICIAL CKC ENTRY FORM MAY BE USED The Club reserves the right to 
refuse entries subject to CKC rules.  All entries will be acknowledged, accompanied by a 
judging schedule. 

14. CATALOGUE As a limited number of catalogues will be available at the trials, please 
preorder yours with your entry - $3.00. 

NON-MEMBER PARTICIPATION FEE - CANADIAN RESIDENTS 24-12-3. Non- member 
participation fee - effective January 1, 2011 

a)An annual non-member participation fee for awards and titles will be charged to a 
Canadian non- member of CKC. The fee will match the ERN fee.  b)In order to protect the 
awards/titles earned, the non-member will have a choice either to become a CKC member 
or to pay the non-member participation fee. Failure to comply within 30 days of notification 
will cause all awards and titles to be canceled. 

c) These fees apply only to dogs wholly owned by non-CKC members and are not 
applicable to CKC members.” 

Sect.20.7Obedience/Sect.17.7Rally-CKC Rules&Regulations - Conduct 

It shall be the duty and obligation of the trial giving club to see that a judge, club 
official, volunteer, or any participant at an event held under these rules,  is not 
subject to any indignities of any kind. The Trial Committee Chair shall promptly 
report to the CKC any infringement of this regulation, and the Discipline Committee 
shall have the authority to take such action as it deems fit on receipt of a report that 
this has occurred. 
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LES EXPOSANTS SONT PRIES DE PRENDRE NOTE DE CE QUI SUIT 
1. A chaque concours, un ruban du CCC sera remis à tout chien qui se qualifiera dans sa 

classe.  
2. Tous les chiens devront être sous contrôle, et maintenus en laisse en tout temps sur le 

terrain de l’aréna ainsi qu’a l’intérieur du bâtiment, sauf lors du jugement.  
3. Le Club d’Obéissance “Mountain City” s’efforcera de garantir dans la mesure du possible 
le bien-être et la sécurité des chiens et  de leur propriétaire, mais n’assumera aucune 
reponsabilité quant à la perte ou dommages aux concurrents, à leurs biens personnels ou à 
leur(s) chien(s). 
4. Seuls les chiens de race dûment enregistrés au Club Canin Canadien ou qui sont 
éligibles à un tel enregistrement peuvent être inscrits  à ces concours.  
5. Les classes suivantes seront fournies dans chaque concours d’obeissance:  
 Pre-Novice, Novice A-B-C, Nov.Int., Ouverte A-B, Utilité A-B  
Modifications aux règlements pour l’obeissance/rallye - 1er janvier, 2015  
Comme du aux nombreux changements concernant les règlements, il est de la 
responsabilité pour chaqun des exposants de se familiariser avec ces nouvelles 
modifications.  Des livres sur les règlements peuvent être achetés au bureau des 
commandes du CCC.  
Les classes suivantes seront fournies dans chaque concours du rallye-obeissance: 

Novice A-B, Avancé A-B, Excellent A-B 
Les dimensions de l’enceinte du rallye: 40 pied par 50 pied. 
6. L’ENDROIT CENTRE SPORTIF KIRKLAND, 16950 boul.Hymus, Kirkland, Qc. 

7. LE JUGEMENT commencera à 8h30 le samedi et le dimanche. Le centre sera 
ouvert dès 7h30 

8. LES FEMELLES EN CHALEUR NE PEUVENT PAS PARTICIPER 
Advenant qu’une femelle devienne en chaleur après la date limite d’inscription, les frais 
pourront être remboursés si un certificat  dûment signé par un vétérinaire attestant l’état de 
la femelle est  remis au Secrétaire du concours au plus tard le journée même du concours. 

9. INSCRIPTIONS Faire parvenir les inscriptions à: Mme Lea Langlois, 25 Parc Burgoyne, 
Lery, Que. J6N 1H1 

10. FRAIS D’INSCRIPTION 
  $28.00 par concours, chaque classe en obéissance  
 $28.00 par concours, chaque classe en rallye  

 $8.80 inscription à la liste 

Prière de faire les chèques ou mandats à l’ordre de: 

  MOUNTAIN CITY OBEDIENCE CLUB 

Le paiement doit accompagner tout formulaire d’inscription. Aucune inscription ne peut être 
modifiée et les droits d’inscription ne pourront pas être remboursés aprés la date limite. 
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11.FRAIS SUPPLEMENTAIRE Selon les règlements du C.C.C., un montant de $8.80 par 
chien par concours doit être ajouté aux frais d’inscription  si vous n’êtes pas en mesure 
d’inscrire sur le formulaire le numéro officiel d’enregistrement de votre chien au C.C.C. 

Le C.C.C. ne confère aucun titre officiel tant que le chien n’est pas enregistré officiellement 
dans les registres du Club. 

12.DATE LIMITE POUR L’INSCRIPTION le 8 mai 2015 ou aussitôt que  chaque juge aura 
atteint un maximum de 7 heures de jugement d’après  les normes de 9 chiens Pre-Novice,  
8 chiens-Novice, 8 chiens-Novice Laureate, 7 chiens-Ouverte et 6 chiens- Utilité à l’heure 
en obéissance et 35 chiens chaque concours en rallye. Cependant, il y aura une “liste de 
réserve” tel que stipulé dans aux règlements du C.C.C. Nous accuserons réception de 
toutes les inscriptions et un horaire de jugment seront expédiés à tous les concurrents. 

13.FORMULAIRES D’INSCRIPTION  SEULS LES FORMULAIRES OFFICIELS DU C.C.C. 
PEUVENT ETRE UTILISES. Le Club se réserve le droit de refuser certaines inscriptions 
conformément aux horaire seront expédiés à tous les concurrents. 

14.CATALOGUE. Un nombre limité de catalogues sera sur place. Veuillez s’il-vous- plaît 
réserver votre exemplaire lors de votre inscription - $3.00. 

FRAIS DE PARTICIPATION - RÉSIDENTS CANADIENS NON-MEM. DU CCC 

Effectif le 1er janvier 2011 le CCC a institué pour tous les résidents canadiens, n'étant pas 
membre du CCC, un droit de non-membre lors de la participation à un événement du CCC 
les frais concorderont avec les frais ERN.  Afin de conserver tous les points et primes 
gagnés au cours des événements du CCC, un résident canadien non-membre du CCC 
peut choisir soit de devenir membre du CCC ou encore de payer les frais de participation. A 
défaut de se conformer dans les 30 jours de la notification, toute récompense ou titre seront 
cancellés. Cela s'applique pour tous les chiens en propriété exclusive par des non membre 
au Canada du CCC et ne s'applique pas aux résidents U.S., ni à ceux qui sont membres du 
CCC, ou aux chiens en co-propriété avec un membre du CCC. 

Article 20.7 Obeissance/Article 17.7 Rallye-Règlements et Normes du CCC 

C’est la reponsabilité du club organisant le concours de voir à ce que les juges, les 
membres du comité, les bénévoles ou les participants ne soient soumis à aucune 
indignité durant ce concours. Le président du concours fera immédiatement un 
rapport de toute infraction à ce règlement au CCC, et le bureau des directeurs de 
CCC prendra toute action nécessaire suite àcune infraction. 
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ACCOMODATIONS 

The following motels will accommodate exhibitors and their dogs. 
Les motels suivants accepteront les maniers et leurs chiens. 

Please make all reservations directly with the motel of your choice. 
S’il vous plâit, faites vos propres réservations au motel do votre choix. 

HAMPTON INN & SUITES -  1900 Trans-Canada Hwy. Dorval, Qc.  
Tel:1-514-633-8243 - 1-800-426-7866  2.  

COMFORT INN - 700 Blvd.St.Jean, Pointe Claire, Qc.  
Tel:1-514-697-6210 - 1-800-228-5150 

QUALITY SUITES - 6300 Trans-Canada, Pointe Claire, Qc. 
Tel:1-514-426-5060 

TERRAINS DE CAMPING- Des renseignements et de la documentation sont disponibles à: 
Tourisme Québec, C.P. 20 000, Québec,Qc. G1K 7X2   
Tel: 418-873-2015 - 1-800-363-7777 
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